

Margaritha Berthoud, son épouse,  
Daniel, Gim, Olivier, Begoña, Naya, Sofia, Marianne, Dominique et Alain, ses  
enfants, leurs partenaires et ses petits-enfants, ont la profonde tristesse de vous  
annoncer le décès de

## **Paul Berthoud**

survenu le 3 septembre 2013 dans sa 92ème année à la Maison de Retraite du Petit-  
Saconnex, après une longue maladie.

Que le personnel soignant du rez-de-chaussée des Cèdres soit très chaleureusement  
remercié!

Un recueillement aura lieu au Centre funéraire de Saint-Georges, à Genève, le lundi 9  
septembre 2013 à 15:00.

Pas de fleurs s'il vous plaît, vos dons seraient bienvenus au Centre Social Protestant  
CCP 12-761-4 ou à la Centrale Sanitaire Suisse mention Palestine CCP 17-66791-8